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EXITO RECONOCIDO 
Liega a nuestras manos el Boletin de la Fe

deración Regional de Practicantes Vasco-Nava
rros, en el que se reseña con detalles la Asam
blea celebrada por la misma en Pamplona 
recientemente. Entre las conclusiones aproba
das, figuran algunas que el Colegio Toledano 
llevó a las Asambleas generales y otras que 
fueron lanzadas desde su órgano de prensa, no 
encontrando el eco que creíamos hallar, puesto 
que en las referidas ocasiones, no fueron acogi
dos como entendíamos nosotros debía hacerse 
con el aplauso y complacencia de la clase. 

En el expresado acto, se han tomado en 
consideración algunas de nuestras proposicio
nes que, por no ser admitidas oportunamente, 
nos hicieron llegar a sospechar si existiría por 
alguien el deliberado fin de apuntarse en su 
haber talo cual idea, talo cual éxito. 

Ni nos molesta lo uno, ni nos conduele lo 
otro, pues entendemos, que por encima de todo, 
está el supremo interés de clase, y la mayor 
satisfacción que sentimos es cuando por quien 
sea se logra algo de lo mucho que nos falta 
conseguir hasta conquistar la reivindicación 
profesional que ansiamos por nuestra idiosincra
sia; ni nos alegran los aplausos, ni nos subyu
gan los pedestales, estimándonos suficiente
mente pagados con sentir en nuestro fuero 
interno el deber cumplido. 

Por eso al leer la reseña de la ASélm blea re
gional de practicantes Vasco-Navarros, senti
mos esa intensa satisfacción, no solamente por 
haber sido aprobadas algunas conclusiones pre
sentadas por nuestro Colegio en diferentes 
ocasiones, sino también porLjue en aquella se 
ha reconocido que la etapa más difícil para la 
clase, fué cuando el Dr. Martín Salazar intentó la 
creación de la enfermera visitadora, y no lográn
dose gracias a la sensación de unidad Ljue di(¡ 
la clase, almisITlo tiempo que la actuación di
rectora, que supo llevar a la convicción de 
nuestros gobernantes, el que con dicha crea
ción se llevaría la miseria y la ruina a seis o 
siete mil hogares de practicantes españoles; 
hecho el que señalamos ocurrido cuando la 
presidencia de nuestra Federaci(¡n Nacional 
radicaba en nuestra capital. 

Nadie hasta hoy había reconocido este 
éxito de clase que ha sido extedorizado en la 
mencionada Asamblea de Pamplona por el pre
sidente de aquella federación Regional, y reco
nocido como de los triunfos mayores por el se
cretario general de la Nacional señor Fernández 
Carril. Si nuestra actuación redunda en bien de 
la clase, es la mayor satisfacción que podelllos 
experimentar, pues entendemos que todos esta
mos obligados a laborar por el mejorallliento de 
nuestra profesión. 

Este número ha sido visado por la Censura. 


